

練馬区立光が丘四季の香小学校

# 学校だより



< 6 月 号 >

令和5年5月31日

TEL 03-3977-2711

校長 繁田 幸江

第149号

教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <https://www.nerima-tky.ed.jp/shikinokaori/>

## 子供たちに伝えたいこと

校長 繁田 幸江

梅雨入り間近に、木々の緑がいつそう深まってきました。保護者の皆様、地域の皆様には、ご多用の中、運動会にお越しいただき誠にありがとうございました。全校児童が一同に集っての運動会は、4年ぶりで感無量でした。「がんばろう！みんなの熱い運動会」のスローガンどおり、子供たちは、家族や地域の方の大声援を受けて、表現や徒競走など全力で頑張っていました。今年度は、熱中症対策のため児童席にもテントを張りましたが、後片付けにもたくさんの方が残ってくださり、短時間で片付けることができました。心より感謝申し上げます。

さて、話は変わりますが、先日東北の被災地を訪れる機会がありました。東日本大震災から12年経ちますが、震災を忘れないために、様々な取組がされていました。例えば、陸前高田市には、津波で住宅や樹木が流され更地になった土地に一本の松が立っています。その松は枯れてしまったのですが、特殊な加工を施してその場所に保存されています。また、南三陸町の宿泊施設には、ロビーの一角に東日本大震災のメモリアルコーナーがあり、復興の過程が常時展示されています。そこでは、毎月地元の商店街の方が中心となって、震災からどのように立ち上がったのか座談会を開いています。その座談会である方は、「失ったものを悲しむのではなく、災害があったことを忘れずにそこから学び未来につなげることが大切です。特に、子供たちに『生き抜く力』を伝えることが大人の使命だと思います。」と話していました。つらいできごとでも明るく話す姿には、災害を生き抜き立ち上がった強さと未来への希望が感じられました。

新型コロナウイルスのパンデミックも災害と考えると、私たち大人は、子供たちにどんなことを伝えればよいのでしょうか。第一には、「自分で考え、行動することの大切さ」です。ウイルスについての情報は、インターネットであつと言う間に世界中に広がりました。しかし、それらの中には、間違った情報もたくさんあり、人々を混乱させたり感染者への差別につながったりすることもありました。多くの情報から正しい情報を選び、よく考えて正しく行動することは、何よりも大切なことだと思います。第二には、「コミュニケーションの大切さ」です。突然の臨時休校により、子供たちは、約3カ月間、登校することができませんでした。その後の学校生活でも、感染予防のためにマスク着用やソーシャルディスタンスを守り、相手の表情から気持ちを察したりスキンシップで仲良くなったりすることが十分にできなかったでしょう。オンラインでの学習や交流は大変便利で効率的でしたが、直接対面してコミュニケーションをとることは、かけがえのない楽しさや安心感につながることを日々実感しています。

この3年間、私たちは大きな変化を経験しましたが、学校現場で大切なことは変わらないことに気付きました。「考える力」も「豊かなコミュニケーション」もこれまでずっと大切にしてきたことだからです。子供たちが激動の時代を生き抜くことができるように、光が丘四季の香小学校では、これからもこの二つの大切さを伝えていきたいと思っています。

6月 行事予定			授業時間						相談室
			1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	木	安全指導 避難訓練(集団下校5校時) 読書月間始 短縮時程	5	5	5	5	5	5	
2	金	離任式	4	5	5	5	5	5	○
3	土								
4	日								
5	月	委員会活動	4	5	5	5	6	6	☆
6	火	移動教室前検診(6年生) 13:30~	5	5	6	6	6	6	
7	水	岩井移動教室始(6年生)	4	5	5	6	6	6	○
8	木		5	5	6	6	6	6	
9	金	岩井移動教室終(6年生)	4	5	5	5	5	5	○
10	土	土曜授業 (4時間授業 12:15下校)	4	4	4	4	4	4	
11	日								
12	月		4	5	5	5	6	6	☆
13	火	セーフティ教室(全) ニッセイ劇場(4年生)	5	5	6	6	6	6	
14	水	教育会のため4時間授業 新体力テスト(3、4年生)	4	4	4	4	4	4	○
15	木	兄弟班遊び(顔合わせ)	5	5	5	5	5	5	
16	金	新体力テスト (1、2、5、6年生) クラブ活動	4	5	5	6	6	6	○
17	土								
18	日								
19	月	水泳指導始(前期)	4	5	5	5	6	6	☆
20	火	新体力テスト(予備)	5	5	6	6	6	6	
21	水		4	5	5	6	6	6	○
22	木	光1中学校紹介(6年生)	5	5	6	6	6	6	
23	金	クラブ活動	4	5	5	6	6	6	○
24	土								
25	日								
26	月		4	5	5	5	6	6	☆
27	火	保護者会(3、4年生)	5	5	5	5	6	6	
28	水	こころの劇場(6年生)	4	5	5	6	6	6	○
29	木	保護者会(1、2年生) 兄弟班遊び(計画)	5	5	6	6	6	6	
30	金	定期健康診断終 読書月間 終 委員会活動	4	5	5	5	6	6	○
3	月	安全指導 保護者会(5、6年生) 清掃旬間始	4	5	5	5	5	5	☆
4	火	5時間授業	5	5	5	5	5	5	
5	水	5時間授業	5	5	5	5	5	5	○

6月の生活目標  
「安全な生活をしよう」  
(明るい声であいさつしよう)  
間もなく梅雨に入ります。傘をさした登下校では視界や音が遮られ危険です。通学路を広がって歩かないことはもちろん、前後から来る自動車、自転車、人に気を付けて歩きます。校内では湿気によって廊下や階段が滑りやすくなりますから、走らずに右側通行を心がけます。きまりを守った生活をするとともに、身の回りの危険を予測した行動ができるよう、安全指導を重ねていきます。

校内芸術鑑賞教室(5月2日)  
今年度は音楽会に向けた「音楽鑑賞教室」とし、マリンバや打楽器を中心とした楽しい演奏で人気の「あんさんぶるりずむふあーむ」さんをお招きしました。マリンバの音の鳴る仕組みやピブラフオンの音の広がり方などの紹介の後に曲の演奏があり、楽器の音や効果などを体感することができました。身近なタンブリンやカスタネット、トライアングルが、演奏の仕方一つで力強さや華やかさのある音に変化することを体感することができました。大型連休の合間に、全学年で心地よい音楽に触れることができました。

運動会  
久しぶりの全校での運動会。天気にも恵まれ、元気いっぱいの子供たちの姿を見ることができました。赤・白に分かれての運動会の歌は迫力があり、子供たちの気持ちの強さが伝わってきました。



6月10日(土) 学校公開について  
学校公開は、防犯対策のため**保護者の方の参観のみ**とさせていただきます。(未就学のお子様は構いません。) **保護者用名札を着用して**ご来校ください。  
また、教室内や廊下の混雑が予想されます。**お子さまの出席番号の奇数・偶数での入れ替え制**とさせていただきます。

○出席番号「奇数」…2校時  
出席番号「偶数」…3校時

○自転車でのご来校は、ご遠慮ください。  
○マスクの着用は個人の判断に任せます。  
○1校時・休み時間・4校時の公開は行いません。

<給食費・教材費の引き落としについて>

今年度第1回目の引き落としは、**6月15日(木)**に行います。以前お知らせした各学年の集金額が口座にあるかご確認をお願いいたします。(第2子以降のお子さまは、教材費のみの引き落としになります。)